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１ 消費税１０％増税について 

消費税増税による県民生活と経済への影響に対する認識を聞

く。 

 

２ 災害に強い県土づくりについて 

(1) 災害対応能力の弱体化について 

ア 土木職、農林水産業職の県職員の推移を聞く。 

イ 台風１９号で氾濫情報が出なかった問題について、国からの

通知内容と県の検討状況を聞く。 

(2) 県管理ダムの事前放流について 

事前放流の具体的基準などダム操作のルールは明確になって

いるのか。 

 (3) 河川改修の総点検と検証、堤防改修について 

ア 新たに作成した洪水浸水想定区域図を踏まえ、浸水を防ぐた

めに、新たにどのような対策を講じていくのか。 

イ 堤防の越水対策について、対策が必要な区間はどれだけあり、

そのうち３年間の整備計画で対策が完了する区間はどれだけ

か。 

ウ 比較的安価で短期間で河川の安全度を高める耐越水堤防の手

法をもっと取り入れるべきではないか。 

 (4) 洪水ハザードマップについて 

ア できるだけ安全な避難経路や避難場所が表示されるようハザ

ードマップを住民参加で改善する必要があると思うが、市町と

ともに取り組んではどうか。 

イ ハザードマップの全世帯配布や住民参加の避難訓練などを進

めるため、県はどのように支援していくのか。 

 (5) 開発規制について 

    浸水の危険が高い地域の開発を規制する条例を制定すべきと

思うがどうか。 

 (6) 地球温暖化対策について 

台風１９号などは地球温暖化が要因とされており、県として

気候非常事態宣言を出してはどうか。 
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３ 再生可能エネルギーのコストについて 

国の資料からは、原発の方が再生可能エネルギーよりもコスト

が高くなったと読み取れるが、県の認識を聞く。 

 

４ 公立・公的病院再編問題について 

国から再編・統合を検討するよう公表された県内公立・公的病

院のリストについて、国に撤回を求めるべきではないか。 

 

５ 歯科医療の充実について 

(1) 市町と協力して、歯科検診を自己負担ゼロや全ての年齢を対象

とするなどの支援制度を設けてはどうか。 

(2) 歯科検診の受診患者が半年後等にチェックできる機会を設ける

ことは有効と思うが、支援制度を設けてはどうか。 

 

６ 私学助成について 

(1) 国の財政措置に関わらず、年収５９０万円未満世帯の私立高校

の授業料が無償となるようにすべきと思うがどうか。 

(2) 国の制度拡充により県単独事業の負担が軽減されることから、

私学の施設整備費への助成や入学金支援制度の拡充を行ってはど

うか。 

 

７ 会計年度任用職員制度について 

(1) 県職員組合や県教職員組合への説明方法や交渉内容を聞く。 

(2) 知事部局で対象となる非正規職員数を聞く。 

(3) 第三者による相談窓口を設置して、処遇について気軽に相談で

きる環境が必要と思うがどうか。 

(4) 国は財政上の制約で給料や報酬を削減することは適切ではない

としているが、県も同様の考えか。 

(5) 国は期末手当に関する支給基準の線引きについて、国のマニュ

アルはあくまで一例であり、地方の実情に応じて判断すべきとし

ていることから、その立場で具体化すべきではないか。 

知 事 

企画振興部長 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

 

 

 

知 事 

総 務 部 長 

 

 

 

 

 

知 事 

総 務 部 長 

教 育 長 

 

 

 

                                            

この質疑要旨は、１２月１２日午後４時２５分に取りまとめたものです。 



                            質 疑 要 旨                        佐藤正幸議員 №３ 
 

質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

(6) 国から非常勤講師の労働時間設定についての助言はあったの

か。また、助言に基づき労働時間を設定するべきと思うがどうか。 

(7) 同一労働同一賃金の見地から臨時的任用講師の処遇を改善すべ

きではないか。 

(8) 国のマニュアル上、臨時的任用講師は特例であり、現在の臨時

的任用講師は正規教員にすべきと考えるがどうか。 

 

８ 並行在来線について 

整備新幹線に関する並行在来線分離を定めた政府・与党合意を

見直す立場に立つことで、金沢以西延伸後の収支打開の展望が見

えてくると思うがどうか。 

 

９ ジェンダー平等の実現について 

ＳＤＧｓの目標にも掲げられたジェンダー平等の実現に対する

認識と今後の取り組みを聞く。 
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